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TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 Kodim 0601/Pandeglang,
selain membangun jalan baru juga memberi bantuan kepada masyarakat kurang
mampu dengan program renovasi  rumah tidak layak huni (Rutilahu) di kampung
Nanggorak desa Cikumbueun Kecamatan Mandalawangi Pandeglang Banten,
Senin (29/07/24) 



Ibu Siti Rohmah (38), warga kampung Nanggorak desa Cikumbueun Kecamatan
Mandalawangi Pandeglang Banten, awalnya tidak menyangka bakal
mendapatkan bantuan bedah rumah dari program TMMD tersebut.
Siti Rohmah mengaku, sangat bersyukur dan terharu mendapat bantuan
perbaikan rumah miliknya. 
Diakuinya, selama ini keinginan memperbaiki rumah sudah lama di idamkan,
sementara suami ibu siti Rohmah pekerjaan setiap harinya sebagai buruh harian.

Dengan penuh haru Ibu Siti Rohmah menceritakan kalau dirinya tidak
menyangka rumahnya akan diperbaiki 
”Saya tidak menyangka rumah saya akan diperbaiki, trimakasih bapak TNI yang
sudah peduli dengan kondisi saya saat ini. Saya bersama keluarga sangat
bersyukur dan berterima kasih kepada TNI dengan adanya bantuan perbaikan
rumah ini” Ibu Siti Rohmah penuh haru, saat ditemui di 

Kapten Inf. Supriatin selaku Komandan SSK mengatakan kegiatan ini merupakan
wujud nyata Kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam rangka pengabdian
kepada masyarakat guna membantu meringankan beban dan kesulitan yang
dihadapi oleh masyarakat.

“Program renovasi rumah tidak layak huni merupakan bagian dari sasaran fisik
TMMD yang bekerjasama dengan pemerintah daerah Kabupaten Pandeglang
dalam membantu masyarakat kurang mampu”, kata Ucap Komandan SSK.

Dirinya juga berharap agar warga yang mendapat bantuan renovasi rumah ini
bisa hidup dengan layak serta memenuhi standard kesehatan.

"Kami berharap setelah rumah ini selesai dibangun, warga penerima bantuan
dapat hidup dengan nyaman, sehingga akan menjadi energi tambahan untuk
terus berkarya dan menaikkan taraf hidup yang lebih baik kedepannya”,
pungkasnya.


